

# **FORKOPIMDA**

## **PELATIHAN PEMUDA RELAWAN RAWAN SOSIAL 2024 "PEMUDA BUOL ASAH POTENSI, SIAP JADI SOLUSI MASALAH SOSIAL"**

**Rahmat Salakea - BUOL.FORKOPIMDA.COM**

Oct 14, 2024 - 13:25



BUOL-Dalam rangka meningkatkan kapasitas pemuda dalam menghadapi isu-isu sosial,Kementerian Pemuda dan Olahraga RI menyelenggarakan Pelatihan

Pemuda Relawan Rawan Sosial pada Selasa, 24 September 2024 di Hotel Suryawisata. Kegiatan ini ditujukan bagi pemuda yang ingin berperan aktif dalam menangani berbagai masalah sosial di masyarakat.

Dalam laporan panitia yang dibacakan oleh Riswan Jaya S.Pd , MM. Sebanyak 40 pemuda dari 11 kecamatan di Kabupaten Buol mengikuti Pelatihan Pemuda Relawan Sosial Tahun 2024. Kegiatan yang berlangsung selama tiga hari terhitung dari tanggal 24 s/d 26 September 2024, bertujuan untuk membekali generasi muda dengan keterampilan dan pengetahuan yang dibutuhkan untuk mengatasi berbagai permasalahan sosial di masyarakat. Kegiatan ditujukan bagi pemuda berusia 16 hingga 30 tahun, sesuai dengan ketentuan dalam undang-undang kepemudaan.

Sekretaris Daerah Kab. Buol Dadang SH MH, dalam sambutannya memberikan apresiasi serta ucapan terimakasih atas terselenggaranya kegiatan pelatihan ini "Pelatihan ini merupakan langkah penting dalam mempersiapkan pemuda sebagai relawan yang mampu memberikan solusi bagi tantangan sosial yang ada. Kami percaya, dengan pengetahuan dan keterampilan yang tepat, mereka dapat berkontribusi secara signifikan dalam menciptakan masyarakat yang lebih baik." ujarnya

Pada kesempatan yang sama Asisten Deputy Kepeloporan Pemuda, Muhammad Adsan, S.IP, dalam sambutannya menekankan pentingnya peran pemuda sebagai agen perubahan. "Pemuda harus menjadi kekuatan moral, kontrol sosial, dan pembawa perubahan," ujarnya.

Pelatihan ini diharapkan dapat melahirkan relawan-relawan muda yang mampu memberikan kontribusi nyata dalam mengatasi masalah seperti tawuran, penyalahgunaan narkoba, dan kemiskinan.

Kegiatan ini ditutup dengan sesi foto bersama, hadir pada kegiatan tersebut Sekretaris Daerah Kab Buol Dadang SH, MH, Asisten Deputy Kepeloporan Pemuda Muhammad Adsan, S.IP, PT Presto Jakarta, Rossi Sekretaris Dinas Kesehatan Kab. Buol Dr. Arianto Panambang MAP, Sekdis Disporapar Kab. Buol), Ahmadi Mangge , S.Sos tamu undangan lainnya serta peserta pelatihan.

Tim Humas Diskominfo